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ESTADo Do PARATvÁ

REeuEzuÀ,IENTo N" Eê ,I)E 2020.
(Proponente: Vereador Valdecir Alcantara/PSL)

cÂrrama MUNTcTPAL DE cAScAvEL

Senhor Presidente da Càmara Municipal de Cascavel.
Recebido Ç51 /ú_/t;:

Protocolo

REQUEIRO, nos temos do art. 149, §1" do Regimento Interno, desta Casa de Leis, seja

encaminhado expediente ao Nei Haveroth, Secretário de Agricultura de Cascavel, solicitando as

segui.ntes informações :

1) Qual foi o critério utilizado pzÍaa eleição do trecho que recebeupavimentação asfâlttca
na Esúada Rio do Oeste?

2) Houve teunião prévia junto à($ comunidade(s) para as ttatattvas, paÍa a exposição e

Para ^ escolha do trecho que foi contemplado pela pavmentação? Se sim, anexar ata ou outÍo
documento capaz de demonstrá-la.

3) No decorrer do serviço, houve alguma alteraçào do que Íestou inicialmente estabelecido
referente ao trecho que recebeu a pavimentação? Se sim, qual?

É o qrr. Requer. Sala das Sessões.

Cascavel,9 de matço de2020.

Valdecir Ncantara
Veteador/PSL

Justificação

Moradores do entorno da referida estrada questionam quais foram os critério de

escolha pata 
^ 

eleição do trecho contemplado pela parceria que edificou a pavimentaçào asfâluca.
Outro ponto a set questionado, é a existência ou não de reunião prévia entÍe a

comunidade paru a eleição do trecho contemplado.
Assim, faço uso do presente requerimento e espeÍo por infotmações capazes de

sanarem os questionamentos levantados pelos munícipes que u ;lizam a tefetida estrada.
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